

Mercur Hardware Co. de vendre du bois de construction.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin MAYRAND, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

41.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. A. Gaulin d'ouvrir une cour à bois.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

42.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer les dépenses de voyage de Son Honneur le Maire à Québec, au montant de \$28.25.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté. (MM. les échevins Larivière et Lamoureux dissidents).

43.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter de Sir W. P. Logan, l'offre de cession de certaines rues à la Cité.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin TETREAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

44.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$5,000 pour la pose de tuyaux de distribution d'eau.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que la Règle 102a des Règles du Conseil soit suspendue afin de permettre la présentation dudit rapport et que ledit rapport soit reçu et adopté.

45.—De la Commission Spéciale "re" établissement de Parcs et de Terrains de jeu faisant certaines suggestions.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Larivière.

46.—De la Commission Spéciale "re" Montreal Water & Power Co., au sujet de la prolongation de son option.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté (MM. les échevins Lavallée, Boyd, Morin et Brodeur dissidents).

MOTIONS.

47.—Sur proposition de M. l'échevin PRUD'HOMME, appuyée par M. l'échevin DANDURAND, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié de procéder à l'expropriation du Chemin Sainte-Catherine dans le quartier Mont-Royal, tel que le veut la loi et d'y établir une ligne homologuée le plus tôt possible.

48.—M. l'échevin EMARD, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE

Propose: Attendu que par prêt et mise en demeure en date du 14 janvier 1911, la compagnie "The Montreal Street Railway", a été notifiée d'avoir, sous trois mois de cette date, à construire une ligne de chemin de fer depuis sa voie au pont du canal Lachine dans le quartier Saint-Paul, le long de la rue St-Patrick jusqu'à la rue Davidson et de là sur la rue Davidson jusqu'à la rue Allard dans le quartier Emard, et d'y établir et de faire fonctionner un service de tramways aux termes et conditions du règlement No 210;

Attendu que jusqu'à présent ladite Compagnie a fait défaut de se conformer à ladite mise en demeure,

Il est

Résolu: Que les avocats de la Cité soient requis d'adopter les procédures les plus expéditives pour contraindre la compagnie "The Montreal Street Railway" à prolonger sa voie ferrée suivant qu'elle en a été requise et à fournir au territoire du quartier Emard le même service qu'à la Cité.

49.—Sur proposition de M. l'échevin CARTER, appuyée par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que le Greffier de la Cité soit prié de notifier les membres du Conseil que la Commission "re" Tarif du Téléphone, siégera jeudi le 11 du courant, à midi, et qu'il leur sera permis de faire à cette assemblée toutes suggestions qu'ils jugeront à propos de faire.

50.—Sur proposition de M. l'échevin BASTIEN, appuyée

On motion of alderman L. A. LAPOINTE, seconded by alderman MAYRAND, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

41.—From Board of Commissioners, to allow A. Gaulin to open a woodyard.

On motion of alderman L. A. LAPOINTE, seconded by alderman TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

42.—From Board of Commissioners, to pay expenses of His Worship the Mayor to Quebec, amounting to \$28.25.

On motion of alderman L. A. LAPOINTE, seconded by alderman O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted (aldermen Larivière and Lamoureux dissenting).

43.—From Board of Commissioners, to accept the offer of Sir W. P. Logan, to cede certain streets to the City.

On motion of alderman L. A. LAPOINTE, seconded by alderman TETREAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

44.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$5,000, for water services.

On motion of alderman L. A. LAPOINTE, seconded by alderman O'CONNELL, it was

Resolved: That Rule 102a of the Rules of Council be suspended in order to allow the presentation of said report and that said report be received and adopted.

45.—From Special Committee "re" establishment of parks and playgrounds, offering certain recommendations.

Consideration deferred, at the request of alderman Larivière.

46.—From Special Committee "re" Montreal Water and Power Co., anent an extension of option.

On motion of alderman L. A. LAPOINTE, seconded by alderman WARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted (alderman Lavallée, Boyd, Morin and Brodeur dissenting).

MOTIONS.

47.—On motion of alderman PRUD'HOMME, seconded by alderman DANDURAND, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to proceed with the expropriation of St. Catherine Road, Mount-Royal Ward, as required by law, and to establish an homologated line therein as soon as possible.

48.—Alderman EMARD moved, seconded by alderman Larivière,

Whereas by protest and notification under date of 14th January, 1911, the Montreal Street Railway Co. was called upon to construct, within 3 months from said date, a railway line from its track at the Lachine Canal Bridge, in St. Paul Ward, along St. Patrick street to Davidson street, thence on Davidson street to Allard street, in Emard Ward, and to establish and operate thereon a tramway service on the terms and conditions set forth in by-law No. 210;

Whereas up to the present time, the said Company has failed to comply with said notification;

And it was

Resolved: That the Law Department be instructed to take the most expeditious proceedings in order to compel the said M. S. R. Co. to extend its railway, as it was requested to do, and to give to Emard Ward the same service as in the City.

49.—On motion of alderman CARTER, seconded by alderman LARIVIERE, it was

Resolved: That the City Clerk be instructed to notify the members of Council that the Committee "re" telephone rates will sit Thursday, the 11th instant, at 12 o'clock, and that they will be welcome to make at that meeting any suggestions they may deem advisable.

50.—On motion of alderman BASTIEN, seconded by alderman WARD, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to establish an homologated line on the East side of Bishop street, between St. Catherine and Dorchester streets; in order to give to that portion of Bishop street the same width as North of St. Catherine street.

51.—On motion of alderman BRODEUR, seconded by al-